

## Los embalses de la cuenca del Júcar ganan 20 hm3 y se sitúan al 20,3%



**REDACCI"N** Las reservas hídricas de los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) han aumentado en 20,36 hm3 durante la pasada semana y se han situado en 681,43 hm3, lo que supone un 20,36% de los 3.346,6 hm3 de su capacidad total. De los veintisiete embalses adscritos a la Confederación, veinte han aumentado el nivel de agua almacenada, cinco lo han disminuido y dos han mantenido el mismo caudal. El embalse que ha registrado el incremento de agua más importante ha sido el de Tous-La Ribera, del sistema Júcar-Turía, que ha recibido 4,19 hectómetros cúbicos, situándose al 23,47 por ciento de los 378,6 hectómetros cúbicos de su capacidad total. El de Beniarrés, en el sistema del Serpis, que ha crecido 2,18 hectómetros cúbicos. Por sistemas, el de la Marina Baixa tiene unas reservas de 23 hm3, repartidos en Amadorio y Guadalest.